



Con 83 años, el agricultor y ex diputado por la zona, se impuso sobre el candidato de la UDI, Iván Norambuena.

Los Ángeles se puso la chupalla: José Pérez gana la alcaldía de la capital provincial de Biobío

Claudia Fuentes R.
prensa@latribuna.cl

En una reñida votación que se dirimió a última hora de anoche, el ex diputado José Pérez Arriagada logra la alcaldía de Los Ángeles, con el 28,73% de los votos, manteniendo así la senda del Partido Radical que desde hace 12 años estableció el actual alcalde Esteban Krause.

Pérez disputó, voto a voto, la elección con el representante de la Unión Demócrata Independiente, Iván Norambuena, quien logró el 25,96% de la votación, seguida en tercer lugar por quien se presentó de manera independiente, Teresa Stark Ortega, con un 18,40%, cerrando Patricio Badilla, quien obtuvo el 18,32% de los votos. (Resultado con el 90,73% de las mesas escrutadas).

Más atrás estuvo la representante de Igualdad, Nivia Riquelme, con 3,73% de la votación y Carlos Peña, del Partido de la Gente, con 4,86%.

“SIEMPRE AL SERVICIO DE LA GENTE”

“Hoy celebramos un sueño hecho realidad. Gracias a cada uno de ustedes, queridos vecinos y vecinas, por su confianza, por su voto, y por creer en el proyecto que construimos juntos, paso a paso, con esfuerzo y corazón. Este triunfo es de ustedes, porque la fuerza y la esperanza que entregaron fueron el motor para llegar hasta aquí”, agradeció el nuevo alcalde, a través de sus redes sociales.

“Quiero decirles que este compromiso es real, profundo y duradero. Me entregaron su



voto, y yo les entrego mi palabra: Trabajaré incansablemente para devolverle la seguridad, la alegría y la unidad a nuestra hermosa comuna. Desde hoy, cada decisión, cada paso, será para ustedes y por ustedes”.

Finalmente, agregó que “Los Ángeles es grande y juntos seremos aún más fuertes! Gracias por confiar en mí y por hacerme parte de esta historia. ¡Este triunfo es de todos!”

DILATADA TRAYECTORIA

José Pérez Arriagada, realizó sus estudios primarios en el Liceo Alemán de Los Ángeles y los secundarios, en el Liceo de Hombres de la misma ciudad. Finalizada su etapa escolar, ingresó a la Universidad de Con-

cepción, donde se tituló de Técnico Agrícola y Perito Forestal.

Entre 1963 y 1965, trabajó en el Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (Indap). Desde 1965 hasta 1973, fue funcionario de la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones.

Con vida política activa desde mediados de los '80 para el restablecimiento de la democracia, integró las organizaciones que promovieron las elecciones libres, siendo presidente provincial de la Alianza Democrática, en el Comité por Elecciones Libres, y en el Comando por el NO, que fue el punto de partida para la Concertación de Partidos por la Democracia, que logró el triunfo en el plebiscito del 5 de octubre de 1988.

Aunque postuló a diputado en las elecciones de 1989 por el

CANDIDATO	PORCENTAJE
Nivia del Carmen Riquelme Gutiérrez (Igualdad)	3,73%
Patricio Badilla Cofré (IND)	18,32%
José Pérez Arriagada (PR)	28,73%
Carlos Alberto Peña Opazo (PDG)	4,86%
Iván Norambuena Farías (UDI)	25,96%
Teresa de Jesús Stark Ortega (IND)	18,40%
Nulos	7,7%
Blancos	4,43%

Al cierre de edición con 418 mesas escrutadas de un total de 453 mesas, corresponde al 92,27 %. (Servel.cl)

distrito 47 (que agrupaba a 12 de las 14 comunas de la provincia de Biobío), no siendo elegido el cupo. Tampoco en los comicios de 1997.

En 1990, con el retorno de la Democracia, asumió la dirección regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en la Región del Biobío. Paralelamente, desarrolló labores agrícolas en la provincia de Biobío e impulsó la fundación del Colegio Concepción, sede Los Ángeles.

Inició sus actividades políticas al integrarse al Partido Radical Socialdemócrata (PRSD) donde ocupó los cargos de presidente comunal, provincial y vicepresidente nacional.

En agosto de 2021, y tras verse afectado por la limitación establecida por la Ley N° 21.238, de 2020, en materia de reelección en el cargo, presenta su candidatura al Senado, en representación del Partido Radical, en la lista Nuevo Pacto Social, por la 10a Circunscripción Senatorial, Región del Biobío, periodo 2022-2030. En noviembre obtuvo 29.714 votos, correspondientes al 5,41% del total de los sufragios válidamente emitidos, sin embargo, no fue elegido.

A fines de julio de 2024 inscribe su candidatura a alcalde por la Municipalidad de Los Ángeles en representación del Partido Radical, logrando la primera mayoría.



“Quiero decirles que este compromiso es real, profundo y duradero. Me entregaron su voto, y yo les entrego mi palabra: trabajaré incansablemente para devolverle la seguridad, la alegría y la unidad a nuestra hermosa comuna. Desde hoy, cada decisión, cada paso, será para ustedes y por ustedes”.

José Pérez Arriagada, nuevo alcalde de Los Ángeles